
書面協議による審議会等の開催結果 

１. 審議会等名 

令和元年度第 2回石狩市男女共同参画推進委員会 

 

２. 書面協議とする理由 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 

 

３. 協議期間 

令和 2年 3月 10日から令和 2年 3月 19日まで 

 

４. 会議参加者 

（1） 阿部 包委員長 

（2） 菅原 亜都子副委員長 

（3） 坂田 育子委員 

（4） 船橋 真衣委員 

（5） 渡辺 小枝子委員 

（6） 伊藤 美由紀委員 

（7） 桑原 裕之委員 

（8） 田原 朋学委員 

（9） 相田 珠美委員 

（10） 沼田 弐朗委員 

（11） 新田 大志委員 

（12） 造田 明美委員 

 



５. 報告事項 

(1) 令和元年度男女共同参画実施事業について 

(2) 令和元年度男女共同参画に関する市民意識調査の結果について 

(3) 第 3次石狩市男女共同参画計画成果指標進捗状況について（令和元年度） 

(4) ロールモデルの紹介について（２件） 

・出された意見等 

【阿部委員長】 

文言の統一等、確認していただきたい。 

・取組、取り組みをどちらかに統一 

・○％と○割が混在しているので○％に統一 

・「議事」「２．協議事項」「３．第４次計画の策定方針」（４）のⅡとⅢの文末を

統一 

・資料１「令和元年度男女共同参画実施事業一覧」について、５・６年生と 18、

19歳の点の位置の統一 

【菅原副委員長】 

子どもや若年層、子育て世代に向けた事業が充実していることを嬉しく思い

ます。引き続き、多様な手法を用いて、男女共同参画に触れる機会を増やし

ていただきたいです。 

先日、とある行政区内で行った働く女性の座談会の進行を行ったのですが、

そういった機会はなかったようで大変好評でした。ロールモデル女性たちに

協力いただくなどして、働く女性の交流の場を増やしていただくのはおすす

めです。 

【坂田委員】 

報告書の作成等、大変お疲れ様でした。アンケートの回収率がもっと増える



と良いかと思いました。 

【新田委員】 

令和元年度の市民意識調査、読み応えがある調査内容でした。 

アンケート結果から、DVの相談窓口についての周知や、窓口時間帯の変更

あるいは夜間帯の連絡先の周知等があるとより市民の方が利用しやすいの

かなと思いました。また、ウェブ回答、自由記述もやはり継続していけると良

いと思いました。 

加えて、ロールモデルについて、大変親しみやすい内容だと感じました。

カラーで、写真や一日のスケジュールもわかりやすく、文面も読みやすかっ

たです。このような情報提供は、男女共同参画・女性活躍の社会的認知を

広める意味でも有用かと思います。 

 

・意見等の処理状況 

     各委員のご意見を踏まえて、修正及び、施策の検討をしてまいります。 

 

６．協議事項 

（1） 次の件の協議を書面協議で行うことについて 

・承認状況（結果） 

全委員よりご同意をいただき、書面による協議が可とされました。 

（2） 第４次石狩市男女共同参画計画について（提言依頼） 

・承認状況（結果） 

全委員よりご同意をいただき、構成員の過半数の同意があったので、原案

のとおり決定することで、本会議の合意が整ったものとします。 

 



・出された意見等 

【菅原副委員長】 

第３次計画における目標値への達成状況が芳しくないことから、第４次計画 

においては、目標から逆算して必要な効果的な取組を計画すべきと考えます。 

【渡辺委員】 

仕事をもつ女性のために子育ての環境を整えていただきたい。 

【新田委員】 

「議事」「２．協議事項」「３．第４次計画の策定方針」「（４）Ⅰ」の「女性に対す 

るあらゆる暴力の根絶に向けた取組について一層強力に進めていく」とあり 

ますが、この度の意識調査結果から、男性も DV被害を受けたことがあると 

いう回答も伺われることから、女性だけでなく、“男性、性的マイノリティの方 

に対する暴力の根絶”についても盛り込んでいただけると、より実情に応じ 

た方針になるのではと思いました。 

 

・意見等の処理状況 

各委員のご意見を踏まえて、第４次計画の策定を行います。 

 


